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REQUERIMENTO Nº 291 /2022  

 

 

Senhores Vereadores; 

 

                          Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvido o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de sua Excelência, junto à secretaria competente a seguinte 

informação. 

 

            *Se há possibilidade de uma reforma no Terminal Rodoviário? 

            

             *Se há possibilidade de um guarda no Terminal Rodoviário? 

              

 

JUSTIFICATIVA 

 
O objetivo de um guarda na rodoviária diurno e noturno de nossa 

cidade é para dar mais segurança as pessoas que embarcam e desembarcam 

diariamente e assim preservando também o patrimônio municipal. 

Também faz importante uma reforma no prédio da rodoviária 

devido estar em má conservação trazendo melhorias para assim dar mais conforto, 

comodidade, segurança e qualidade de vida dos usuários daquele local. 

Acredito na boa colhida desta propositura pela administração 

Municipal que na certa trará informações necessárias o mais rápido possível. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 17 de outubro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 18 de outubro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de outubro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 


